
令和５年度 第５回 理事会儀（書面会議） 

 

                                 とき：令和６年２月２２日（木）発送 

 

次       第 

 

１ 議 事 

 ≪報告事項≫ 

（１）令和６年能登半島地震へのＪＤＡ－ＤＡＴの支援状況について（資料１、２） 

   １月１日に発災しました能登半島地震では、日本栄養士会は２日に災害対策本部を立ち上げ、その日のうち

に石川県栄養士会田中会長とともに石川県庁に支援協力のあいさつに出かけました。４日付けの厚生労働省か

らの支援要請を受けまして、９日から東海北陸ブロックの県栄養士会に対してＪＤＡ－ＤＡＴの派遣要請を発

しました。現在は、支援期間が３月末まで延長され、対象も全国の都道府県栄として活動が続けられています。 

   本会も１月９日からの第１班の派遣のあと、計４班１２名のＪＤＡ－ＤＡＴを派遣しました。 

   日栄の報告では、２月１２日現在３９７名が派遣されたとのことです。 

   今回の派遣で見えたことの一つには、体制ができていないと言っていました石川県栄養士会ですが、本部長

始め支援物資の調達担当、出納管理担当、ＤＡＴ調整担当等々の責任者を設け、大小のトラブルにもびくとも

しない体制ができていましたことにあります。 

   また、今回の震災で新しく取り組まれました「1.5 次避難所」は石川県が設置したもので、そこでの給食提

供業務は石川県が石川県栄養士会に委託をする形で運営されていました。 

   本県の被災した時を想定すると、人、場所など体制ができていません。体制づくりを進めるためには、会員

のみなさまのご理解と協力が必要になりますので、総会などの会員が集う場所で協力を求めていきたいと考え

ます。 

 

（２）栄養ケア・ステーションの運営委員会の再編について（資料３） 

   栄養ケア・ステーションは３つの運営委員会（食育推進運営委員会、在宅医療・介護運営委員会、スポーツ

栄養運営委員会）で構成していますが、スポーツ栄養運営委員会はその発足は栄養ケア・ステーションの目的

とは別の位置づけで発足されていましたが、本会の組織体系の中ではケア・ステーションの一つに位置付けて

きました。発足目的の一つでもありますアジア競技大会が３年後に控え、対県民向けの事業展開ができるよう

ケア・ステーションの構成組織から独立した位置づけに再編をしたいと考え、１月の三役・部長・部会長（ス

ポーツ栄養運営委員会委員長含む）会議におきまして、その方向性での了解をいただきました。 

   ただし、単独で委員会の設置はできないので、対県民向け事業を担当する事業部に属する位置づけとしまし

た。 

   栄養ケア・ステーションでの県民からのスポーツ栄養に関する相談や依頼に対応するためケア・ステーショ

ンに登録していたスポーツ栄養運営委員会メンバーは、そのまま食育推進運営委員会の登録者として登録し、

スポーツ栄養関係の相談がある場合は対応していただくことにします。 

   この栄養ケア・ステーションとスポーツ栄養委員会の再編についての承認は、３月の理事会で諮りますので

ご承知ください。 

 



（３）令和６年度事業計画について（資料４） 

   令和６年度事業計画及び予算案につきましては、３月理事会で承認を得たのち、３月末までに法人システム

に入力することになります。 

   限られた時間で協議することになりますので、三役会で検討しました令和６年度事業計画の基本方針と重点

項目をお示ししますのでご確認をお願いします。 

   ご質問やご意見などがありましたら、添付の用紙でご連絡ください。３月理事会で回答及び対応などを説明

します。 

 

（４）令和６年度定時総会について（資料なし） 

   令和６年度定時総会の特別講演につきましては、来年度に行なわれるトリプル改定について取り上げたいと

説明をしてまいりましたが、改定については日栄はじめ関係団体等で逐次状況の情報提供や研修会などが取り

組まれております。 

   そこで、講演につきましては、再考させていただきますのでご了承ください。 

   なお、このたびの能登半島地震での支援をとおして得られたことの報告と本会での体制づくりについて呼び

かける報告会（３０分程度）を設けたいと考えますので、ご承知ください。 

 

（５）公益法人化１０周年記念誌について（資料なし） 

   みなさまにご協力いただきました記念誌につきまして、２月２４日に本会ホームページ（会員サイト）にア

ップしましたので、ご覧ください。 

   印刷製本配布の予定はありませんので、印刷が必要な場合は各自でご準備いただきますよう、ご理解をお願

いします。 

   会員には、２月２６日以降に会員一斉メール（登録者のみ）で、情報提供を行います。 

 

（６）次期役員等選出に係る告示方法の変更について（資料５） 

   役員等選出委員会の上野委員長から、次期役員改選に向けての日程の連絡がありました。 

   その中で、次期役員の告示方法について、従来の会員への個別郵送配布から本会ホームページでの掲載をも

って告示にかえる旨の連絡がありました。 

   なお、その変更につきましては、本理事会終了後に、役員等選出委員会委員長から全会員宛てにハガキによ

る変更案内が発送されますので、ご承知ください。 

 

（７）その他 

 ア 日栄第２回諮問会議（２月１７日（土））の報告 

 （ア）２０２４年公益社団法人日本栄養士会定時総会について 

    ２０２４年６月２２日（土）～６月２３日（日） 於：パシフィコ横浜（横浜市） 

 （イ）業務支援システムの運用について 

    ２０２４年６月の運用開始に向け入会申込画面等の修正を行う。 

    「あなたの主な給与先はどこですか？」から中分類を選んでいくスタイル（予定） 

    会員への説明は、日本栄養士会雑誌やホームページで周知される。 

 

 



 ≪協議事項≫ 

  本会議での協議事項はありません。 

 

２ その他 

 ≪認定・承認・報告事項≫ 

  ３月開催の理事会で報告します。 

 ≪部・栄養ケア・ステーション・職域部会の報告≫ 

  ３月開催の理事会で報告します。 

 ≪無料職業紹介所報告≫ 

  ３月開催の理事会で報告します。 

 

 ≪次回会議≫ 

  ３月１６日（土）１０：００～ 東別院会館 ２階 萩（対面開催） 

  ※１３時から同会場で、各委員長、事務局を交えての意見交換会を開催予定 

 


